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INCLUDED IN THIS PACKAGE
•	 KidiZoom® Camera Pix™ Plus
•	 Wrist strap
•	 Quick Start Guide
WARNING:
All packing materials such as tape, plastic sheets, packaging locks, 
removable tags, cable ties, cords and packaging screws are not part of this 
toy, and should be discarded for your child’s safety.
NOTE:

Please keep this Quick Start guide as it contains important information.
ATTENTION :
Pour la sécurité de votre enfant, débarrassez-vous de tous les produits 
d’emballage tels que rubans adhésifs, feuilles de plastique, attaches, 
étiquettes, cordons et vis d’emballage. Ils ne font pas partie du jouet.
NOTE :
Il est conseillé de conserver ce guide de démarrage rapide car il comporte 
des informations importantes.

GETTING STARTED
Battery Removal and Installation
•	 Make sure the camera is turned Off.
•	 Find the battery cover located on the handles of the camera. Open the battery 

covers by separately pressing each trigger downward.
•	 Remove old batteries by pulling up on one end of each battery.
•	 Install 4 new AA (AM-3/LR6) batteries (2 on each side) following the 

diagram inside the battery box. (For best performance, alkaline batteries 
or fully charged Ni-MH rechargeable batteries are recommended).

•	 Replace each battery cover with the arrow on the trigger pointing 
downward. Push down until the battery covers click into position.
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Note: The battery doors are not interchangeable.

IMPORTANT: BATTERY INFORMATION
•	 Insert batteries with the correct polarity (+ and -).
•	 Do not mix old and new batteries.
•	 Do not mix alkaline, standard (carbon-zinc) or rechargeable batteries.
•	 Only batteries of the same or equivalent type as recommended are to be 

used.
•	 Do not short-circuit the supply terminals.
•	 Remove batteries during long periods of non-use.
•	 Remove exhausted batteries from the toy. 
•	 Dispose of batteries safely. Do not dispose of batteries in fire.
RECHARGEABLE BATTERIES: 
•	 Remove rechargeable batteries from the toy before charging.
•	 Rechargeable batteries are only to be charged under adult supervision. 
•	 Do not charge non-rechargeable batteries. 

   WARNING:
Adult assembly required for battery installation. 
Keep batteries out of reach of children.

   ATTENTION :
Les piles ou accumulateurs doivent être installés par un adulte. 
Tenir les piles ou accumulateurs hors de portée des enfants.
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CARE & MAINTENANCE
1.	Keep the camera clean by wiping it with a slightly damp cloth.
2.	Keep the camera out of direct sunlight and away from any direct heat source.
3.	Remove the batteries when the camera is not in use for an extended 

period of time.
4.	Do not drop the camera on a hard surface and do not expose it to 

moisture or immerse it in water.
5. Try to change the batteries for new ones if the toy is not working properly.

DISCLAIMER AND LIMITATION OF 
LIABILITY
VTech® Electronics North America, L.L.C. and its suppliers assume no 
responsibility for any damage or loss resulting from the use of this handbook. 
VTech® Electronics North America, L.L.C. and its suppliers assume no 
responsibility for any loss or claims by third parties that may arise through 
the use of this product. VTech® Electronics North America, L.L.C. and 
its suppliers assume no responsibility for any damage or loss caused by 
deletion of data as a result of malfunction, dead battery, or repairs.

Company: VTech® Electronics North America, L.L.C.

Address: 1156 W. Shure Drive, Suite 200, Arlington Heights, IL, 60004 
USA

Phone: 1-877-352-8697 

IMPORTANT NOTE: 
If the problem persists, please call our Consumer Services Department 
at 1-877-352-8697 in Canada, or by going to our website vtechkids.
com and filling out our Contact Us form located under the Customer 
Support link. Creating and developing VTech products is accompanied 
by a responsibility that we take very seriously. We make every effort 
to ensure the accuracy of the information, which forms the value of 
our products. However, errors sometimes can occur. It is important for 
you to know that we stand behind our products and encourage you to 
contact us with any problems and/or suggestions you might have. A 
service representative will be happy to help you.
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Note:
This equipment has been tested and found to comply with the limits for a 
Class B digital device, pursuant to Part 15 of the FCC Rules. These limits 
are designed to provide reasonable protection against harmful interference 
in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate 
radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with 
the instructions, may cause harmful interference to radio communications. 
However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular 
installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or 
television reception, which can be determined by turning the equipment off 
and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or 
more of the following measures:
•	 Reorient or relocate the receiving antenna.
•	 Increase the separation between the equipment and receiver.
•	 Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to 

which the receiver is connected.
•	 Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

THIS DEVICE COMPLIES WITH PART 15 OF THE FCC RULES. 
OPERATION IS SUBJECT TO THE FOLLOWING TWO CONDITIONS: 
(1) THIS DEVICE MAY NOT CAUSE HARMFUL INTERFERENCE, AND 
(2) THIS DEVICE MUST ACCEPT ANY INTERFERENCE RECEIVED, 
INCLUDING INTERFERENCE THAT MAY CAUSE UNDESIRED 
OPERATION. 

CAN ICES-3 (B)/NMB-3(B)

Shielded cables must be used with this unit to ensure compliance with  the 
Class B FCC limits.

Caution: Changes or modifications not expressly approved by the party 
responsible for compliance could void the user’s authority to operate the 
equipment.
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CONTENU DE LA BOÎTE
•	 1 KidiZoomMD Caméra PixMC Plus
•	 1 dragonne
•	 1 guide de démarrage rapide 
ATTENTION :
Pour la sécurité de votre enfant, débarrassez-vous de tous les produits 
d’emballage tels que rubans adhésifs, feuilles de plastique, attaches, 
étiquettes, cordons et vis d’emballage. Ils ne font pas partie du jouet.
NOTE :
Il est conseillé de conserver ce guide de démarrage rapide  car il comporte 
des informations importantes.
WARNING:
All packing materials such as tape, plastic sheets, packaging locks, 
removable tags, cable ties, cords and packaging screws are not part of this 
toy, and should be discarded for your child’s safety.
NOTE:
Please keep this Quick Start Guide as it contains important information.

COMMENT DÉBUTER
Installation des piles
•	 Avant d’insérer les piles, s’assurer que KidiZoomMD Caméra PixMC Plus est 

éteint.
•	 Ouvrir les compartiments à piles situés au niveau des poignées de l’appareil 

photo en tirant l’une des extrémités vers l’extérieur.
•	 Si des piles usagées sont présentes dans le jouet, retirer ces piles en 

tirant sur l’une des extrémités.
•	 Insérer 4 piles AA/LR6 (2 de chaque côté de l’appareil) en respectant le 

schéma qui se trouve dans le compartiment à piles. Pour de meilleures 
performances, il est recommandé d’utiliser des piles alcalines ou des 
piles rechargeables Ni-MH pleinement rechargées.

•	 Refermer soigneusement le couvercle des compartiments à piles.
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Note: les couvercles ne sont pas interchangeables.

IMPORTANT : INFORMATIONS CONCERNANT 
LES PILES
•	 Mettre en place les piles ou les accumulateurs en respectant les polarités 

+ et –.
•	 Ne pas mélanger des piles ou des accumulateurs neufs avec des usagés.
•	 Ne pas mélanger différents types de piles : alcalines, zinc-carbone et 

rechargeables.
•	 Seules des piles du type recommandé doivent être utilisées.
•	 Ne pas mettre les bornes d’une pile ou d’un accumulateur en court-circuit 

(en reliant directement le + et le –).
•	 Retirer les piles ou les accumulateurs en cas de non-utilisation prolongée.
•	 Enlever les piles ou les accumulateurs usagés du jouet. 
•	 Ne les jeter ni au feu ni dans la nature.

7

   ATTENTION :
Les piles ou accumulateurs doivent être installés par un adulte. 
Tenir les piles ou accumulateurs hors de portée des enfants.

   WARNING:
Adult assembly required for battery installation. 
Keep batteries out of reach of children.

548906 IM_简化版.indd   7548906 IM_简化版.indd   7 2021/4/20   12:05:422021/4/20   12:05:42



PILES RECHARGEABLES : 
•	 Enlever, lorsque c’est possible, les accumulateurs du jouet pour les 

recharger.
•	 Les accumulateurs ne doivent être chargés que sous la surveillance d’un 

adulte. 
•	 Ne pas tenter de recharger des piles non rechargeables.

ENTRETIEN
1.	Pour nettoyer ce jouet, utiliser un linge légèrement humide. Ne pas 

utiliser de solvants ni de produits corrosifs.
2.	Éviter toute exposition prolongée du jouet au soleil et à toute autre source de 

chaleur.
3.	Retirer les piles lorsque le jouet n’est pas utilisé pendant une longue 

période.
4.	Ce jouet est fabriqué avec des matériaux résistants. Néanmoins, lui éviter 

les chocs contre des surfaces dures et ne pas l’exposer à la moisissure 
et à l’eau.

5. Si le jouet ne fonctionne pas correctement ou ne fonctionne plus, merci 
de remplacer les piles usagées par des piles neuves ou rechargées.

DÉCLARATION DE  
NON-RESPONSABILITÉ ET LIMITATION 
DES RESPONSABILITÉS
VTechMD Technologies Canada Ltd. et ses fournisseurs n’assument 
aucune responsabilité pour les dommages ou pertes survenant à la suite 
de l’utilisation de ce guide d’utilisation. VTechMD Technologies Canada Ltd. 
et ses fournisseurs n’assument aucune responsabilité pour les dommages 
ou pertes effectuées par des tiers à la suite de l’utilisation de ce logiciel. 
VTechMD Technologies Canada Ltd. et ses fournisseurs n’assument aucune 
responsabilité pour les dommages ou pertes causées par l’effacement 
de données à la suite d’un mauvais fonctionnement, piles mortes ou 
réparations. Pour vous protéger contre la perte de données, assurez-
vous de faire des copies de sauvegarde de vos données importantes sur 
d’autres médias.
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Compagnie : VTechMD  Technologies Canada Ltd.

Adresse : 13888 Wireless Way, Richmond, C.-B., V6V 0A3, Canada

Téléphone : 1-877-352-8697

NOTE IMPORTANTE :
La création et le développement des produits d’apprentissage VTechMD 
sont accompagnés d’une responsabilité que nous, chez VTechMD, 
prenons très au sérieux. Nous faisons tout en notre pouvoir pour 
assurer la précision des renseignements établissant la valeur de nos 
produits. Toutefois, des erreurs peuvent tout de même se glisser. Il 
est important que vous sachiez que nous nous tenons derrière nos 
produits et nous vous encourageons à contacter notre centre de service 
aux consommateurs au 1-877-352-8697 au Canada ou et de nous 
faire part de tout problème ou suggestion que vous pourriez avoir. Un 
représentant du service aux consommateurs se fera un plaisir de vous 
aider.

Remarque :
Cet appareil a été testé et s’avère conforme aux restrictions relatives aux 
équipements numériques de classe B, d’après l’article 15 des règlements 
de la FCC. Ces restrictions ont été instaurées pour offrir une protection 
raisonnable contre les interférences nuisibles au sein d’une installation 
résidentielle. Cet appareil génère, utilise et peut émettre des fréquences 
radio et s’il n’est pas installé selon les instructions, peut nuire aux 
radiocommunications. Toutefois, rien ne garantit que des parasites ne 
surviendront pas dans une installation particulière. Si cet appareilcause des 
interférences nuisibles à la réception du téléviseur ou de la radio, ce que 
vous pouvez déterminer en ouvrant et en fermant votre appareil, nous vous 
invitons à essayer l’une des mesures correctives suivantes :
•	 Réorientez l’antenne de réception installée sur l’appareil qui manifeste 

les parasites.
•	 Éloignez l’appareil du composant qui reçoit les ondes.
•	 Branchez l’appareil dans une prise de courant CA différente de celle du 

composant qui reçoit les ondes.
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•	 Au besoin, consultez votre marchand électronique ou un technicien 
spécialisé dans le service des radios/téléviseurs pour des suggestions 
supplémentaires.

Cet appareil est conforme À l’article 15 de la RÉGLEMENTATION de la 
Commission FÉDÉRALE des communications ‘FCC’. Son fonctionnement 
est assujetti aux deux conditions suivantes : 

(1) cet appareil ne doit pas causer d’INTERFÉRENCES, et

(2) cet appareil doit accepter toutes les INTERFÉRENCES qu’il reçoit, 
incluant les parasites pouvant nuire à son fonctionnement.

CAN ICES-3 (B)/NMB-3(B)

N’utilisez que des câbles blindés conformes aux limites FCC classe B.

Mise en garde : Tous les changements et toutes les modifications 
apportés à cet appareil par son propriétaire, s’ils ne sont pas approuvés 
expressément par la partie responsable de sa conformité, risquent de 
retirer à celui-ci son droit d’utiliser ledit appareil.
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